

SERIE: I +D - Un microsimulador para evaluar el efecto de las políticas públicas en la calidad de vida de las personas mayores.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 14-05-2010

Duración: 05' 31''

En muchas ocasiones, los economistas se sirven del Producto Interior Bruto para intuir cuál es el nivel de bienestar de una sociedad. Sin embargo, este índice tiene algunas limitaciones, ya que fija su atención en la producción total de bienes y servicios asociada a un país y no en la calidad de vida de sus habitantes. El equipo coordinado por Mariano Matilla, profesor del Departamento de Economía Aplicada Cuantitativa I de la UNED, ha desarrollado el índice QLP, que mide la capacidad de producción de calidad de vida de los hogares.

En el marco de un proyecto financiado por el IMSERSO, el equipo ha elaborado también un microsimulador que permite evaluar el impacto de un conjunto de políticas públicas que tengan el mismo presupuesto y comparar qué efecto tienen sobre la calidad de vida de un determinado colectivo, en este caso, el colectivo de personas mayores de 65 años.

Producción y realización: CEMAV
